

Pour la 1^{re} fois hospitalier :



Odile Ansermet, accompagnée de son fils et de sa belle-fille.

En mai a eu lieu le 100^e Pèlerinage interdiocésain de Suisse romande à Lourdes. J'ai eu la chance de vivre ce 100^e pèlerinage qui, pour moi, était le premier.

PAR BERNADETTE VON NIEDERHÄUSERN

PHOTOS: JEAN-CLAUDE GADMER, BERNADETTE VON NIEDERHÄUSERN

Dès le début du voyage, nous sentons un esprit de fraternité entre les pèlerins. Dans le car, nous sommes accompagnés par des prêtres et des laïcs qui nous invitent à prier et à chanter la Vierge Marie. Nous étions près de 2000 à prendre part à ce pèlerinage cette année. Ici et là, j'ai croisé des pèlerins de notre paroisse. La solidarité commence en famille, comme par exemple, pour Odile Ansermet, qui était accompagnée de son fils Pascal et de sa belle-fille Christine.

La réussite de ce pèlerinage vient surtout de l'aide de tous les hospitaliers. Ces per-

sonnes qui se mettent à disposition pour la modique somme de cent francs et qui paient leur voyage. Ce sont vraiment des héros qui aident les personnes dans le besoin.

De nombreux hospitaliers dans la Broye

Dans notre paroisse, nous avons beaucoup d'hospitaliers. Cette année plusieurs nouveaux hospitaliers se sont engagés. Leur motivation principale est une envie de se mettre au service.

Deux hospitalières qui sont déjà venues en tant que jeunes : Marie-Thérèse Monney et Bernadette Zimmermann. Deux autres sont venus pour la première fois et directement en tant qu'hospitaliers, ce sont Nicolas Kilchoer et Maxime Pochon. Le plus jeune de tous était Maxime Pochon, âgé de 21 ans, travaillant dans l'agriculture. J'ai été à sa rencontre.

Témoignage personnel

Quelles ont été les motivations de participer au pèlerinage en tant qu'hospitalier ? Le témoignage de Maxime Pochon :

« J'avais envie d'aider les personnes en situation de handicap et en même temps c'était l'occasion pour moi de vivre ce pèlerinage. Mes grands-parents m'ont raconté qu'il y avait beaucoup d'émotions et cela m'a donné envie de faire cette expérience. Denis Rossier, responsable des brancardiers de la Broye, m'a encouragé à vivre cet engagement et m'a bien expliqué. J'ai fait le voyage en train. Dès le début, il y avait une bonne ambiance, comme une famille. »



Maxime Pochon accompagnant comme hospitalier une des participantes au pèlerinage.

- Réparation
- Installation
- Vente

Julmy audio-vidéo sàrl

Rue de la Gare 17 • 1470 Estavayer-le-Lac
Nat. 079 449 47 54 • hjulmy@bluewin.ch

JEAN GIACOMATTI
ÉLECTRICITÉ & TÉLÉPHONE

Tél. 026 663 43 30 Natel 079 406 19 55
1475 Autavaux



LA CAVE DE CHEYRES

VENTE ET DÉGUSTATION:
• MERCREDI (17H-19H)
• SAMEDI (10H-12H)

COMMANDES ET INFORMATIONS:
• WWW.CAVEDECHEYRES.CH
• 079 225 49 19

Baudois Fils SA
Menuiserie générale

1470 Estavayer-le-Lac Tel. 026 663 12 78
contact@menuiserie-baudois.ch

Internorm Concessionnaire

***** hôtel
Restaurant du Port**

Landi
CENTRE BROYE

Estavayer / Payerne www.landicentrebroye.ch

Ici
votre annonce serait lue

témoignage de Maxime Pochon



Lors de la messe internationale, Maxime Pochon porte la croix lors la procession d'entrée.

Même si on ne se connaît pas, chacun discute avec les autres.

La remise des brassards a été un moment intense. Je me suis senti porteur d'une mission: être attentif à ceux qui ont besoin d'un coup de main. A la messe internationale, j'ai eu l'honneur de porter la croix à la procession d'entrée. C'était impressionnant et touchant. On percevait l'unité et la communion entre tous. Mon cœur fut rempli de chaleur et d'émotion. Tous les soirs, la procession aux flambeaux était d'une beauté indescriptible. Dans tout le sanctuaire, nous étions baignés dans la prière soit par le chapelet ou

par les chants à Marie en diverses langues. La première année comme hospitalier, nous sommes coachés et bien entourés. Nous pouvons visiter les différents services et choisir où nous voulons nous engager les prochaines années. Dès le premier jour, je me suis dit que je reviendrais aussi longtemps que je pourrai. C'est une expérience magnifique! Quand on a le virus de Lourdes, c'est difficile de s'en débarrasser.»

Un grand Bravo et merci à tous ces hospitaliers. Et pourquoi pas vous l'année prochaine?

PERRIN CARBURANTS
PAYERNE

■ MAZOUT ■ DIESEL
■ ESSENCE

026 660 26 48

Menuiserie Roulin

Menuiserie Roulin Sàrl
Rte. de la Scie 11
1470 Estavayer-le-Lac
alainro@bluewin.ch

Tél : +41 (0) 26 663 56 00
Fax : +41 (0) 26 663 56 01

Soutenez votre région

De la Broye
dans les idées

LE REPUBLICAIN

Pour vos imprimés en noir ou couleur
Imprimerie
Bernard Borcard S.à.r.l.
Av. de la Gare 116
Estavayer-le-Lac

Pochon Alexandre sàrl
Charpente - Couverture

079 434 83 48 | pochoncharpente@bluewin.ch | pochon-charpente.ch

Banque Cantonale de Fribourg

simplement ouvert

RBM Electricité SA

ÉLECTRICITÉ + TÉLÉPHONE Marie Federer

Installations électriques Paratonnerre
Réseau informatique Spécialiste télécommunication

www.rbmelectricite.ch

Tél. 026 677 96 60 St-Aubin - Sugiez - Sévaz

Nano Peinture

Peinture - Papier peint - Revêtement façade

Yann Guinnard

1470 Estavayer-le-Loc 1544 Glâterens

079/639 86 68
nanopeinture@bluewin.ch

goutte
RÉCUPÈRE TOUT !

Sévaz 026 / 663 98 95 www.recuperation.ch